

Begründung:

Die VGS Glarum hat sich als schwalbenfreundliche Schule ausgezeichnet, was sich auf Anregung des NABU künftig auch in der Namensgebung wieder finden soll. Die Schule möchte daher gerne „VGS Glarum – die Schwalbenschule“ heißen und hat diese Anregung an die Verwaltung herangetragen. Gemäß § 107 Nds. Schulgesetz (NSchG) kann der Schulträger im Einvernehmen mit der Schule dieser einen Namen geben. Der Schulvorstand tagt zu dem Thema am 29. Juni 2020, so dass die Verwaltung in der Sitzung das Votum mitteilen kann. Es wird vorgeschlagen, dieser Namensgebung zuzustimmen, sofern dies auch der Schulvorstand macht.